

# 暮らしの情報ページ



## 茶の花号の運行コース

8月6日の運行コース(西)は → です  
 8月7日の運行コース(北)は → です



19時45分～21時15分は、8月6日の花火の時間帯に車両通行止めになります

入間川七夕まつり  
 8月6日(金)、7日(土)



8月6・7日(金・土)に、狭山市が誇る一大イベント「入間川七夕まつり」が開催されます。期間中は、上の図のとおり交通規制が行われますのでご注意ください。なお、まつりの詳細については広報さやま7月25日号でお知らせします。  
 日時8月6・7日(金・土) 竹飾り・各イベント...10時～22時 交通規制...10時～22時30分 8月6日(金)に行われる花火の時間帯は、追加で交通規制(車両通行止)が行われる区域がありますのでご注意ください

問い合わせ商工課内狭山市観光協会事務局へ内線2554

小・中学生による  
 「将来、私が住みたいまち」  
 作品展を開催します

市では、将来を見通した長期的なまちづくりの基本方針となる第3次狭山市総合振興計画(平成13年度スタート)づくりにより、平成10年度から3か年計画で取り組んでいます。この計画づくりにあたり、21世紀の未来を担う小・中学生から「将来、私が住みたいまち」をテーマとして作文と絵を募集したところ、1千4名の皆さんから応募がありました。この力作の数々を展示しますので、ぜひご覧ください。

### 展示日程

- 7月23日(金)～27日(火)  
 東中学校・山王中学校・入間野中学校・狭山台中学校・入間川小学校・入間川東小学校
- 7月28日(水)～30日(金)  
 南小学校・御狩場小学校・狭山台南小学校・狭山台北小学校・新狭山小学校・奥富小学校
- 8月2日(月)～4日(水)  
 柏原小学校・広瀬小学校・笹井小学校 作文は文集として展示  
 土・日曜日は除く

### 場所

市役所1階エントランスホール  
 問い合わせ

企画課へ内線7132

暮らしの情報ページは主に公共機関などからののお知らせを掲載します。問い合わせや申し込みなどは→の記号で表示します。市役所の代表電話番号は☎042 - 953 - 1111です。

### 第2回狭山市議会定例会

第2回狭山市議会定例会が、6月7日(月)～22日(火)の会期16日間で開催されました。今議会には市長から14議案が提出され、全議案が可決されました。主な議決内容は次のとおりです。

狭山市介護認定審査会の委員の定数を定める条例 狭山市ポイ捨ての防止に関する条例 狭山市汚水処理施設使用条例を廃止する条例 狭山市職員の勤務時間、休日及び休暇に関する条例の一部を

改正する条例 狭山市職員の特務勤務手当に関する条例の一部を改正する条例 狭山市地区計画区域内における建築物等の制限に関する条例 狭山市火災予防条例の一部を改正する条例 狭山市・所沢市下水終末処理の事務委託に関する規約の一部を変更する規約 市の路線の廃止について 西河原

雨水幹線築造工事(第7工区)請負契約の締結について 狭山市立人間小学校プール建設工事請負契約の締結について

### 今日が圏央道周辺のごみ対策スタートの日

地域と団体が力を合わせ、きれいな道になりました

6月13日(日)平成8年3月の開通以来初めての、圏央道周辺クリーン作戦が、市民と市内各団体など約350名の参加を得て、国道29



きれいになった圏央道側道



たくさんの人の努力できれいになります

9号バイパスからインターチェンジの間で実施されました。参加者が真夏のような陽射しの中で汗を流して集めたごみは、燃やすごみ3千430kg、燃やさないごみ・粗入ごみ3千10kg、雑草・土砂は2トン車で約120台分にもほりました。参加者は、一人が捨てるごみは少量で、気がとがめることもないのかもしれないけれど、みんなが気をつけてほしいですね。」と話していました。

## 7月10日(土)～31日(土)は夏の交通事故防止運動期間です

いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みです。正しい交通ルールと交通マナーを習慣づけ、家族だけでなく地域のみんなで協力し合い、交通事故の被害から大切な子どもを守りましょう。

狭山市内では、昨年1月～12月の間に13名(前年比4名の増)、今年に入ってからすでに4名の尊い命が交通事故によって失われています。特にこの時期は夏の開放感から気持ちもゆるみがちで、行楽帰りなどに起こる交通事故も懸念されます。気持ちもシートベルトもしっかり締めて、交通安全に心がけましょう。今回の運動では、次の3つの重点目標を掲げ、取り組んでいきます。

### 重点1 子どもと高齢者の交通事故防止

夏休みの開放感から、子どもたちの気もゆるみがちになり、例年交通事故が増加しています。また、高齢者の道路横断中、自転車走行中の死亡事故が増えています。車を運転する際も高齢者も、交通ルールとマナーを守り交通事故防止に努めましょう。

### 重点2 シートベルト着用の徹底とチャイルドシート着用促進

シートベルトは、もしものときに自分だけでなく、大切な人の命も守ります。また、幼児を同乗させる場合は、体格に合ったチャイルドシートを使用し、車に乗ったら運転する人はもちろん、同乗者全員がシートベルトを正しく着用することを習慣づけましょう。

### 重点3 若者による無謀運転の追放

最近、若者による交通事故が多発しており、特に無謀運転による事故が増えています。制限速度の厳守、飲酒運転の禁止など、交通ルールとマナーを守り、悲惨な交通事故の被害者にも加害者にもならないように気をつけましょう。



問い合わせ

生活環境課へ内線3692

スローガン彩の国 みんなですすめる交通安全